

BOUSSAC

La sous-préfète en visite

Les élus de Boussac ont invité Eve Hermann, sous préfète de l'arrondissement de Figeac.

C'est par une belle journée estivale qu'ils ont pu échanger sur les projets communaux en cours et à venir.

Après une rapide visite guidée, elle a pu se rendre compte du dynamisme de la commune porté par les activités économiques et sociales : associations, agriculture, artisanat et services de proximité (agence postale communale, bibliothèque et accueil pèlerins et randonneurs).

Les élus ont eu à cœur de revenir sur les projets en cours, notamment la réhabilitation du logement communal et la remercient encore pour cette rencontre constructive et conviviale.



Visite de la sous-préfète.